

## **KEPALA BAPPEDA KOTA PALANGKA RAYA**

Mempunyai Tugas menetapkan, menyelenggarakan dan mensosialisasikan kebijakan Penyusunan Data Pembangunan, Penyusunan Program Pembangunan dan Program Kerja Pembangunan Pemerintah Daerah.

### **SEKRETARIS BAPPEDA KOTA PALANGKA RAYA**

Mempunyai Tugas pokok memberikan pelayanan administrasi kepada semua unsur di Lingkungan BAPPEDA Kota Palangka Raya meliputi administrasi umum, Kepegawaian, Keuangan, Urusan perencanaan, evaluasi dan mengkoordinir penyusunan RENJA, RENSTRA, SAKIP, LKIP, dan menyiapkan bahan LKPI, LPPD, menyusun SPM, SOP, RKA serta DPA di Lingkungan BAPPEDA Kota Palangka Raya.

- **Kepala Sub Bagian Perencanaan, Keuangan dan Aset**

Mempunyai tugas menyusun perencanaan program, kegiatan, anggaran pembiayaan, pengelolaan dan pertanggungjawaban Belanja Modal, Belanja Langsung dan Belanja Tidak Langsung BAPPEDA Kota Palangka Raya serta menyusun, memeriksa, menganalisis pengadaan perlengkapan rumah tangga (objek/Aset), mengevaluasi, mengklarifikasikan dan menyimpan objek kerja sesuai prosedur dan ketentuan yang berlaku.

- **Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian**

Mempunyai tugas merancang dan menyusun rencana pelayanan administrasi urusan surat menyurat, memelihara kebersihan dan keamanan lingkungan kantor, serta melaksanakan pengelolaan rumah tangga dan administrasi kepegawaian.

### **KEPALA BIDANG PENYUSUNAN PROGRAM**

Mempunyai tugas merumuskan, mengembangkan dan mensosialisasikan kebijakan Penyusunan Data Pembangunan, Penyusunan Program Pembangunan dan Program Kerja Pembangunan Pemerintah Daerah.

- **Kepala Sub Bidang Program Pembangunan**

Mempunyai tugas merancang, menganalisa, menyusun dan mensosialisasikan rencana penyusunan dokumen perencanaan pembangunan daerah.

- **Kepala Sub Bidang Program Kerja**

Mempunyai tugas merancang, menganalisa, menyusun dan mensosialisasikan rencana penyusunan program, kegiatan dan anggaran pembangunan daerah.

- **Kepala Sub Bidang Data Pembangunan**

Mempunyai tugas merancang, menganalisa, menyusun dan mensosialisasikan rencana penyusunan data pokok pembangunan, kegiatan dan mengklasifikasi data-data pembangunan daerah.

### **KEPALA BIDANG PEREKONOMIAN, KESEJAHTERAAN RAKYAT DAN PENGENDALIAN**

Mempunyai tugas merumuskan kebijakan perencanaan program dan kegiatan pembangunan daerah di Bidang Perekonomian, Koperasi, Industri Perdagangan, Kesejahteraan Rakyat, Pengendalian dan Evaluasi.

- **Kepala Sub Bidang Koperasi, Industri Perdagangan dan Sumber Daya Alam**

Mempunyai Tugas pokok merancang, menganalisis dan menyusun rencana program dan kegiatan pembangunan sektor pertanian (pertanian tanaman pangan, peternakan, perikanan, perkebunan, kehutanan, agribisnis, ketahanan pangan, industri pasar, perdagangan dan koperasi, energi dan sumber daya mineral).

- **Kepala Sub Bidang Pengendalian dan Evaluasi**

Mempunyai tugas pokok merancang, menganalisis dan menyusun rencana program dan kegiatan pengendalian serta melakukan monitoring evaluasi dan pelaporan.

- **Kepala Sub Bidang Kesejahteraan Rakyat dan Pemerintahan**

Mempunyai tugas pokok merancang, menganalisis dan menyusun rencana program dan kegiatan pembangunan serta melakukan monitoring evaluasi dan pelaporan di bidang Kesejahteraan Rakyat dan Pemerintahan.

## **KEPALA BIDANG SARANA DAN PRASANAN**

Mempunyai tugas pokok merumuskan, mengembangkan dan mensosialisasikan kebijakan teknis,fasilitasi, koordinasi, sosialisasi dan pembinaan teknis dan Penyusunan rencana makro pembangunan daerah dan pengembangan kawasan bidang kebina margaan, keciptakaryaan (Urusan Pekerjaan Umum), serta perencana makro rencana tata ruang wilayah dan lingkungan hidup, sumber daya air, perumahan dan perhubungan.

- **Kepala Sub Bagian Bina Marga, Sumber Daya Air dan Perhubungan**

Mempunyai tugas pokok merancang, menganalisis, menyusun, mensosialisasikan dan mengkoordinasikan perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian pembangunan daerah serta program/kegiatan yang bersifat lintas sektoral dan lintas instansi pada sub bidang bina marga, sumber daya air dan perhubungan.

- **Kepala Sub Bidang Cipta Karya dan Perumahan**

Mempunyai tugas merancang, menganalisis, menyusun, mensosialisasikan dan mengkoordinasikan perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian pembangunan daerah serta program/kegiatan yang bersifat lintas sektoral dan lintas instansi pada sub bidang cipta karya dan perumahan.

- **Kepala Sub Bidang Tata Ruang dan Lingkungan Hidup**

Mempunyai tugas merancang, menganalisis, menyusun, mensosialisasikan dan mengkoordinasikan perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian pembangunan daerah serta program/kegiatan yang bersifat lintas sektoral dan lintas instansi pada sub bidang tata ruang dan lingkungan hidup.